

Forums pour les consommateurs

Appel SOS

Par Profil supprimé Posté le 22/09/2019 à 13h11

Bonjour je me présente sandrine 31 ans, en couple. Je souffre de dépression depuis l'âge de mes 6 ans, mais sais beaucoup empirer depuis 5 ans diverses TS dont 1 le coma. Hospitalisation en psychiatrie 2 mois pour rien qui m'a rendue agrophobe et desociabiliser totale.

Je me suis réfugier dans le cannabis, résine, beuh et cachets quand je suis en gros manque.

J'arrête pas de penser à la fume, je voudrais savoir des conseils pour arrêter, pour l'entourage, écouter,

Que puis dire à mon conjoint.t qu'il se rend malade car il est impuissant et se rend malade et ne sait pas quoi faire

1 réponse

Profil supprimé - 10/10/2019 à 09h09

Bonjour Choupinette,

Que veut dire TS dont 1 le coma ?